

思いがけない高額請求！～チラシを見て頼んだ廃品回収～



【相談事例】

■事例①

他県に住む親がチラシを見て、廃品回収を事業者へ依頼した。チラシには「廃品回収代金が8万円」と書かれていたが、実際には47万円請求され支払ってしまった。

■事例②

不用品の処分をしてもらおうと、投げ込みチラシの事業者へ電話をしたところ「費用は3万円くらい」と言われたが、来訪すると30万円を提示された。高いとは思ったが仕方なく支払った。

【注意事項】

- 投げ込みチラシ等を見て事業者へ廃品回収を依頼する場合、チラシに記載されている金額で契約できるとは限りません。事前に複数の事業者から見積もりを取り、料金だけでなく作業内容も比較検討しましょう。
- 作業終了後に突然高額な金額を請求されるケースもあります。契約時や作業開始前に追加料金がないか確認しましょう。
- 作業時は家族や周りの人に立ち会ってもらうことも大切です。
- 困ったときは、南空知消費生活相談室にご連絡ください。

ご相談は南空知消費生活相談室（☎0123～72～3581）へ

■日時 毎週月・木曜日：13時～16時 毎月第2・第4水曜日：13時～15時

■場所 栗山町勤労者福祉センター（栗山町中央3丁目311）

地域おこし協力隊通信

vol.1

南幌町の野菜



地域おこし協力隊の青木です。11月からこちらに記事を載せています。

ただけなことになりました。

地域おこし協力隊の活動の中で見つけた、南幌町の魅力や発見をお伝えしていけたらと考えています。

引越しをしてから1カ月程、南幌町で暮らして気が付いたことがあります。

それは南幌の野菜のことです。東京で勤めていた職場の近くに毎日通っていた定食屋があります。そこは全国展開しているチェーン店で、北海道にもあるお店です。

先日、偶然そのお店の前を通りかかり東京で勤めていた時の事を思い出して寄ってみました。

いつも通りの定食を注文して、見慣れた定食の付け合せの野菜を食べてみたところ、野菜の味がしなかったのです。私が知っている野菜とは違うと言う方が正しいのかもしれない。

東京では比較的、定評のあるお店です。暮らしていた時には美味しいと思っていたはずなのですが、南幌の野菜が美味しく野菜のひ

とつひとつの風味もとても美味しく感じられるようになりました。強い風や雨とか時々めげそうになるお天気の日もありますが、時に厳しいお天気が野菜やお米にギュッと栄養を詰め込んでよりいっそう美味しくしているのだなと思いました。

この栄養の詰まった美味しい南幌町の野菜をたくさんの人に知ってもらえたらなと思っています。



インスタグラム始めました！南幌町の美味しい食べ物や絶景を発信していきますのでフォローお願いします！

